



Regionaljournal Steiermark

Doppelrunde zum Abschluss des ABL-Grunddurchganges

Platz 2 oder 3 für die ECE Bulls Kapfenberg?

Die ece bulls müssen in der Doppelrunde zunächst am Freitag in St.Pölten antreten, am Sonntag folgt um 17:00 das abschliessende Heimspiel gegen die Güssing Knights. Jedenfalls wird es für Basketballfans eine interessante Woche. Neben den Entscheidungen an der Tabellenspitze geht es darum wer sich die begehrten Plätze 5 und 6 sichern kann, wer wird sich vor der An- und Ummelde-Deadline am kommenden Mittwoch noch verstärken? Gmunden spielt am Freitag in Traiskirchen (Runde 22 gegen St.Pölten wurde vorgezogen – 118:77) und man darf getrost davon ausgehen, dass sie am Ende des Grunddurchganges bei 30 Punkten halten werden. Die Bullen müssten also beide Spiele – in St.Pölten am Freitag UND am Sonntag das Heimspiel gegen Güssing – gewinnen, wollen sie anstelle der Gmundner als Zweite in die Hauptrunde einziehen. Theoretisch wäre auch Platz 1 für die ece bulls noch möglich, dass Wien aber beide ausstehenden Spiele gegen Wels und Traiskirchen verliert, davon kann man aber wohl nicht ausgehen.

Abgesehen vom Kampf um Platz 2 gibt es viele offenen Fragen für die anstehenden Schlußrunden.

Um die Plätze fünf und sechs rittern der WBC Wels, die Güssing Knights und die Oberwart Gunners. Wels hat momentan die Nase vorn, hat aber nur mehr ein Spiel und dieses ausgerechnet gegen Leader Vienna. Güssing und Oberwart werden sich am Freitag ein ultimatives Duell liefern – der Sieger dieser Begegnung hat die Tür zur H1 schon sehr weit offen. Danach hat Oberwart mit dem Heimspiel gegen Graz die vermeintlich leichtere Aufgabe. Denn Güssing muss am Sonntag nach Kapfenberg zu den Bulls und darf sicher nicht auf Schonung hoffen. Für Wels bliebe im Fall einer Niederlage gegen Vienna die Hoffnung, dass die Knights keine Punkte mehr holen... Die ece bulls werden alles dafür tun um sich die Ausgangslage für den Kampf um die Play-Off Plätze bereits jetzt zu verbessern. Alle Punkte aus dem Grunddurchgang werden in die Hauptrunde mitgenommen, d.h. jeder jetzt geholte Punkt kann sich entscheidend auf die Endplatzierung auswirken. Mit St.Pölten steht ein vermeintlicher



Punktelieferant auf dem Plan – erst 3 Spiele konnten die Niederösterreicher in dieser Saison gewinnen. Dennoch wird das Team um Trainer Perica nicht den Fehler machen und das Spiel auf die leichte Schulter nehmen. Joey Shaw wird mit einer Sprunggelenksverletzung weiter ausfallen – ob Armin Woschank wieder für ihn einspringen wird ist noch offen.

